

EL CABALLITO

Los notarios públicos del Cártel Inmobiliario



:::: La primera denuncia contra el denominado *Cártel Inmobiliario* llegó a finales de 2020 a las oficinas centrales de la Fiscalía General de Justicia capitalina por conducto de la Unidad de Inteligencia Financiera, en ese entonces a cargo de **Santiago Nieto Castillo**.

De esta información le dimos cuenta en las páginas de EL UNIVERSAL, con un amplio reportaje que detalló que, como integrantes de esta organización delictiva, se encontraba también un grupo de notarios que arreglaba los papeles. En aquel momento se señaló a los hermanos **Raúl** y **Alejandro Ruiz Herrera**, colaboradores de las notarías 215 y 233, además del notario 215, **Uriel Oliva Sánchez**, muy cercano presuntamente al exjefe de Gobierno **Miguel Ángel Mancera**. El cártel, nos dicen, tiene ramificaciones en al menos dos partidos.

¿Se quiebra Va por México en el Edomex?

:::: Tal parece que la carrera de la secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez**, como posible candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, calentó los ánimos de los partidos y puso en vilo la alianza Va por México, que conforman PRI, PAN y PRD. Pues aunque algunos perredistas habían alzado la mano para ser los elegidos, fue el destape del panista **Enrique Vargas del Villar** el que puso a girar los acuerdos. Y mientras todo este alboroto se genera, la dirigencia estatal del PRI, partido en el poder en la entidad, se limitó a responder que se definirá a su candidato de acuerdo con los estatutos y evitó pronunciarse sobre el destape de Vargas del Villar. ¿Será que los aliandistas lograrán un acuerdo para defender el jugoso territorio mexiquense?

Santiago Nieto Castillo
ARCHIVO EL UNIVERSAL

Tiempo de gobernadoras... y una presidenta?

:::: A propósito de la euforia que ha desatado la víspera de la elección en el Estado de México, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**,

no dudó en destacar que es el tiempo de las mujeres y que para el próximo año serán 10 las que estén al frente de una gubernatura, vaticinando así el triunfo de doña **Delfina Gómez**, quien recientemente fue nombrada coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México. ¿Qué si ello significa que el camino para que una mujer llegue a la Presidencia de la República está listo? La jefa de Gobierno dice: "Ya veremos..." .

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx



Claudia Sheinbaum
JUAN BOTÍES/EL UNIVERSAL

